



7 Pièces

190 m²

Réf. VBA50000837

1 395 000 €

Le Plan-de-la-Tour

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Élégante bastide neuve au coeur du village du plan-de-la-tour idéalement située en plein coeur du charmant village du plan-de-la-tour, cette magnifique bastide contemporaine, achevée en 2025, offre un cadre de vie privilégié alliant confort moderne, élégance architecturale et proximité immédiate des commerces et commodités accessibles à pied. Édifiée sur un superbe terrain plat de 2 028 m2, cette propriété développe une surface habitable d'environ 190 m2 et bénéficie de prestations actuelles répondant aux exigences d'une clientèle à la recherche d'un bien clé en main. Dès l'entrée, la maison ...

For sale in Plan de la tour, in the heart of the village, Bastide built in 2025 with a living area of 190 m2 and built on a flat plot of 2028 m2. The house comprises an entrance hall, guest WC, cloakroom, and a beautiful open-plan living area incorporating an American-style kitchen, living room, and dining room. On the ground floor is a master suite with a bathroom and shower. Upstairs are four bedrooms, each with its own shower room and WC. Outside there is a beautifully planted park, a traditional swimming pool, a pool house, and automatic watering. Commercial agent registered with the RSAC ...

M REAL ESTATE

345 Chemin du Pré d'Icard - 83120 LE PLAN-DE-LA-TOUR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

